

Hallo, Tiroler Schulen! Wer macht mit?

Anläßlich des Nationalfeiertages Wettbewerb für beste Schülerzeitung • TT-Preise

Am 26. Oktober 1977 feiert ganz Österreich seine 1955 vom Nationalrat feierlich beschlossene „immerwährende Neutralität“. Aus diesem Anlaß beschäftigen sich in den kommenden Wochen alle Schulen mit dem Thema „Massenmedien und politische Bildung“. Die Schüler erfahren dabei einiges über den Umgang mit Fernsehen, Hörfunk und Presse, besonders auch mit Tageszeitungen. Manche Klassen begnügen sich aber nicht mit dem bloßen Lernen, wie eine Zeitung entsteht, sondern gehen einen Schritt weiter und machen selber eine Schülerzeitung. Für diese besonders aktiven Jungjournalisten veranstaltet die „Tiroler Tageszeitung“ einen Wettbewerb mit folgenden Preisen für die beste Schülerzeitung:

1. Preis im Wert von 20.000 Schilling
2. Preis im Wert von 15.000 Schilling
3. Preis im Wert von 10.000 Schilling

Jeder dieser Preise wird jeweils an die ganze Klasse vergeben, aus welcher die siegreiche Schülerzeitung stammt. In Höhe der genannten Wertsommen kann dann die betreffende Klasse bestimmen, für welche der nachstehenden Möglichkeiten sie den gewonnenen Preis verwenden will: für eine Bildungsexkursion, für ein kulturelles Vorhaben, als Zuschuß zur Maturareise oder für die Anschaffung teurer Lehrmittel, Sportgeräte o. ä. An diesem Wettbewerb kann sich jede Klasse jeder beliebigen Schule in Tirol beteiligen. Wer mitmacht, möge dies mittels Postkarte bis zum 10. Oktober mitteilen.

An die
Redaktion der „Tiroler Tageszeitung“
Stichwort „Hallo, Schulen!“
6021 Innsbruck, Postfach 578

Die dann zu fabrizierenden Schülerzeitungen müssen spätestens am 20. Oktober bei der „TT“ einlangen. Wie bitte, diese Zeitspanne ist zu knapp? Na ja, Tempo gehört nun einmal zum Zeitungsbetrieb!

Alle rechtzeitig eingelangten Schülerzeitungen (wenigstens je drei Exemplare — es gibt gute Kopiergeräte und Kleinstdrucker!) werden von einer unabhängigen Jury bewertet. Diese setzt sich aus einem Verlagskaufmann und zwei Redakteuren der „TT“ sowie einem Lehrer und einem Schülervertreter zusammen. Das Urteil dieser „5 Weisen“ ist endgültig, der Rechtsweg ausgeschlossen.

Die Gewinner dieses Schülerwettbewerbes werden am 25. Oktober in der „Tiroler Tageszeitung“ veröffentlicht. Dann wird es noch ein paar kleine Überraschungen geben, aber darüber verraten wir heute noch nichts. Auch über Trostpreise haben wir uns so unsere Gedanken gemacht. Doch zuerst möchten wir einmal abwarten, welche Medienlawine uns aus den Schulen überrollt. Wir sind schon gespannt darauf. Wer also macht mit?

